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令和２年５月１９日発行

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として，校

内や通学で３密の状態にならないように２回目の分散

登校を行いました。なお，今回から学校で過ごした着衣

を帰宅後手軽に洗濯できるようにジャージ登校としました。生徒たちが登校してくると，元気がなくなりかけて

いた先生方も「水を得た魚」のように生き生きニコニコ笑顔になりました。主役が

戻ってきた学校は，生徒の人数が半分とはいえ活気にあふれています。

２の１小滝さん：休校中，しっかり運動し，計画的に課題を進めました。友

達と会えないのが悲しかったです。学校が始まったら，部活や勉強を頑張

りたいです。

２の２先﨑さん：僕は運動と勉強を中心にして，臨時休業を過ごしていまし

た。コロナでいろいろなことが中止になってしまったので，早くコロナが

収まってほしいです。

２の３佐藤（吏）さん：学校がないと生活のリズムが乱れてしまうので大変で

す。友達にも会えないので学校に行くのが楽しみになった気がします。

２の４飯村さん：私は自粛生活で予習，復習をしたり，ゲームなどをしてい

ました。しかし，生活のリズムがくずれ，ストレスがたまるので，早く自

粛生活が終わってほしいです。

１の１猿田さん：毎日学習が遅れないように学校から出る課題を行っていま

す。また，体力が落ちないようにランニングや筋力・体幹トレーニングを行っています。硬式野球チ

ームに所属しているのでバットスイングも欠かしません。学習面も運動面も両立できるように心がけ，

普通に生活できることに感謝し，毎日を過ごしたいです。

１の２塩畑さん：私が休校中に感じたことは，「早く学校に行きたい。」という気持ちです。なぜなら友

達に会いたいからです。登校日に感じたことは知らない人がたくさんいて，緊張したことです。早く

学校が再開して中学校生活を楽しみたいです。

１の３渡邉さん：私は中学校に入学して楽しい学校生活が始まると思っていましたが，新型コロナウイ

ルスの影響で学校が休校になってしまいとても残念です。だから今は，新型コロナウイルスが収まり，

休校が終わり無事に学校が始まることを願っています。

１の４大髙さん：今，新型コロナウイルスによって自粛され，普段通りの学校生活が送れていないので，

自分でできる限りの予防をして早く学校に行けるようにしたいです。友達と遊んだり話したりできな

くてさみしいけど，学校に行ってみんなに遅れをとらないように予習や復習をやっていきたいです。

○茨城県総合体育大会及び中央地区大会も中止です。

今後，生徒たちの思いや願いに寄り添いながら，生徒た

ちとともにできることを模索していきます。各ご家庭におかれ

ましてもお子様への励ましとご支援をよろしくお願いいたします。

○次回の学習状況等確認日は21（木），22（金）です。

※5/19時点の予定です。変更がありましたら随時，メール等でご連絡いたします。

※新型コロナウイルス対策につきまして，お困りのことがございましたら，どうぞ，赤塚中までご相談ください。


